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Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às 09h e 30min 9 

(nove horas, trinta minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 10 

277 – 14° andar, a quatrocentézima sétima reunião do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Luís Fernando 12 

de Fraga Silva, como Secretário. Estiveram presentes os conselheiros titulares e suplentes 13 

que assinam esta ata. Aberta a sessão o Presidente colocou em votação a ata nº 009 de 14 

10/06/2014, sendo aprovada. Foi incluída à pauta a distribuição do processo nº 15 

009.002101.14.9, que trata da contratação de veículo de serviço, ficando a encargo dos 16 

conselheiros Mário e Luís Borba relatar o mesmo para a próxima reunião. Passando aos 17 

informes o conselheiro Rodrigo lembrou aos demais conselheiros que no dia 17/07/2014, 18 

às 14h30min, será realizado novo leilão judicial, dos pavimentos térreo, terceiro, sexto, 19 

sétimo, nono e décimo, de prédio localizado à Rua João Manoel, número 50, Centro 20 

Histórico desta capital, objeto de leilão judicial da massa falida EMBRASIL Previdência 21 

Privada, processo judicial nº 001/1.11.0060980-7, processo administrativo nº 22 

009.000.581.14.3, para instalação da sede própria do departamento. O novo valor do lance 23 

mínimo é de noventa porcento do valor do leilão anterior, podendo diminuir para oitenta 24 

porcento. Ressaltando que, essa última situação de lance, entre 80 e 90% deverá ser 25 

consignada a juízo, que analisará posteriormente e fará a homologação ou não da proposta. 26 

O Conselheiro Laerte informou que o Banco Bradesco foi habilitado, que existe uma 27 

preferência pela venda de todo o lote e que, ao PREVIMPA, interessa somente se for 28 

possível a aquisição de todo o lote, caso contrário não atenderá às necessidades do 29 

departamento. Informou, ainda, que os procuradores estão orientando qual a melhor 30 

hipótese para o PREVIMPA. A conselheira Fátima informou que foi finalizado todo o 31 

processo de publicação do Regimento Interno e do Decreto referente ao processo eleitoral 32 

aos conselhos de departamento, que o prazo para inscrição das chapas vai até o dia 33 

07/07/2014, o período de votação será a partir das 08 horas do dia 15/09/2014 às 18 horas 34 

do dia 23/09/2014, durante as 24 horas do dia, inclusive no final de semana. Ocorreu uma 35 

reunião na PROCEMPA para acertar os detalhes referentes à votação que será eletrônica 36 

através do sistema RH 24HORAS. Explicou os passos para votação e que a contra-senha, 37 

necessária para validar o voto, será enviada em correspondência junto com o contracheque.  38 

Informou que o departamento terá o monitoramento da quantidade de votos, o que 39 

possibilita a verificação de quorum mínimo. O conselheiro Eros propôs que o PREVIMPA, 40 

realize uma ampla divulgação das alterações da legislação que trata da aposentadoria 41 

especial visando esclarecer aos servidores. A conselheira Luciana Eidt informou que foi  42 

publicada a Súmula Vinculante do STF. Passando à pauta do dia o presidente o  43 

conselheiro Ricardo fez a leitura do parecer número 003/20147, referente ao processo 44 
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número 009.000305.14.6 que trata da contratação de custódia, sendo aprovado por 45 

unanimidade. Passando para o segundo item da pauta, o presidente passou a palavra aos 46 

atuário Aline e Dalvim que realizaram a apresentação “Evolução da Situação Financeira-47 

atuarial do PREVIMPA, Grupo Repartição Simples, Mediante Análise Demográfica 48 

Atuarial”. Concluída a apresentação, diante da falta de tempo para questionamentos e 49 

debates, os mesmos ficaram para a reunião seguinte do Conselho de Administração. Não 50 

havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a reunião às 10h57min (dez horas, 51 

cinqüenta e sete minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Luís 52 

Fernando de Fraga Silva, Secretário de Mesa e pelos demais presentes. 53 
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